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Zitat von Wolfgang1234 

Ich muss mal ganz dumm fragen, wieso macht man die U 19 nicht zur ersten
Mannschaft?

Damals unter Höher hatte man auch erst grossen Erfolg, als man die zweite
Mannschaft, oder wars die U 19 (mit Eckes, Dorfner, Grahammer,Reuter etc.) nach der
Spielerrevolte zur ersten machte. Oder stimmt das nicht? soweit ich mich grau
erinnere, nach der Vorsaison auf Abstiegsplatz mit der ersten Mannschaft, nach der
Rücksaison aufgestiegen mit der zweiten (gegen Hessen Kassel)

Ernsthaft kann deine Frage nicht sein, oder? Zwischen U19-Bayernliga und 2. Liga besteht vllt
evtl und unter ganz seltenen Umständen ein minimaler Unterschied.
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